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コロナの感染が拡大する中での夏休みは、子どもたちはもちろん、保護者の皆様にとっ

ても、大変もどかしく、過ごしにくいものだったと思います。本当にお疲れさまでした。 

この間、豊中市でも、子どもたちや保護者、教職員の感染が増えており、休園を余儀なく

されている施設もあるようです。 

横浜市や川崎市、那覇市をはじめ、近隣では、尼崎市や吹田市、寝屋川市などでも、 

夏休みが延長されました。しかしながら、文部科学省は「現時点では、家庭内感染が大部

分であることを踏まえれば、子どもたちの健やかな学びの保障や心身への影響等の観点

からも、地域一斉の臨時休業は避けるべき」との見解を示しており、豊中市教育委員会も

現時点では、同様の考えのようです。今後、方向性が変わったり、新しい指示が下りてき 

たりした場合は、速やかにお知らせします。 

今日は、体育館で行う予定だった始業式を、密を避けるために、放送で行いました。 

学校としましては、今まで以上に、感染防止対策にしっかり取り組み、校内でクラスター

が起きないよう、十分に気をつけていきたいと思っています。ご家庭のご協力も引き続き

よろしくお願いいたします。 

なお、感染への不安のため、登校できないお子さんにつきましては、オンラインでの授

業配信を行い、学習面のフォローを行うだけでなく、メンタル面でも、サポートしていき

ます。必要に応じてスクールカウンセラーなどに繋げたり、相談窓口を紹介したりするこ

ともできますので、遠慮なくお知らせください。 

 

 

 

ほとんどの方が登録していただいている学校連絡メールですが、まだの方も 

おられるようです。地震や不審者情報により、児童の引き渡しが必要な場合や 

コロナ対応のお知らせなどの緊急連絡だけでなく、林間学舎や修学旅行の際には 

児童の様子や帰校予定時刻のお知らせも行っております。ぜひ、ご登録ください。 

なお、携帯電話の機種変更をされた方は、再登録していただかないと、メール 

 が届きませんのでご注意ください。登録用紙は学校にありますので、必要な方は 

 お知らせください。 

 

学校連絡メールでもお知らせしましたが、２学期の行事について「庄内西小学校だより

No４」でお知らせした内容から変更がありましたので、ご確認をお願いします。 

 

≪運動会について≫ 
予定通り、１０月２日（土）午前中のみで開催予定です。昨年度同様、子どもたち 

が接触したり、密になったりするような、組体操や騎馬戦、ダンス等については実施 

しません。また、感染状況によっては、保護者の皆様の観覧についても「入れ替え制」 

や「立ち見」をお願いすることになるかもしれません。先が見えない状況ではあります 

が、学校としては、開催する方向で進めています。詳しくは、後日、お知らせします。 

 

≪校外学習について≫ 
     １０月中旬で実施予定です。コロナ禍ということを考慮し、全学年バスでの移動と 

します。今年度は、市からの「コロナ予算」が半減したため、バス代が足りなかった 

のですが、PTAの予算で補填していただけることになりました。子どもたちも教職員も、

大変喜んでおります。本当にありがとうございます。 

感染には十分気をつけながら、楽しい一日を過ごし 

たいと思います。どの学年も、雨天決行です。 

 ＊１,２年 １０月１８日（神戸どうぶつ王国） 

 ＊３年   １０月１４日（大型児童館ビッグバン） 

 ＊４年    １０月１５日（明石天文科学館） 

 

≪修学旅行について≫ 

    広島平和記念資料館が８月７日(土)～９月１２日(日)まで臨時休館することがわかっ 

 た８月５日の時点で、修学旅行の延期を決定し、６年生保護者には学校連絡メールで 

お知らせしています。調整していた日程ですが１１月２３日(火)～２４日(水)に決定 

しました。休日に出発するため、代わりに２５日(木)がお休みとなります。宿泊先や 

内容の変更はありません。 

 

≪林間学舎について≫ 
今年度、日帰り旅行や、一泊旅行にしている学校が大変多い中で、本校は「自然の 

中での体験を充実したものにしたい」という観点から、９月７日(火)～９日(木)まで 

二泊三日で実施する予定でした。しかしながら、教育委員会からのメール(８/１９)に 

もある通り『宿泊を伴う行事や府県間の移動を伴う行事について９月１日～９月１２日 

に出発する分は延期する。』ということになりました。この指示を受けてすぐ、宿泊先 

と連絡を取りましたが、予約がいっぱいのため、一泊の日程（１０月２０日～２１日） 

しか押さえることができませんでした。 

二泊の予定が一泊になることは大変残念ではありますが、「感染者が再び増加してい 

  ること」や「宿泊行事は、感染リスクが高いこと」などの理由からも、今年の林間学舎

は、一泊で実施せざるをえないと判断いたしました。活動内容については十分精選し、

充実した林間学舎になるようにしたいと思います。ご理解よろしくお願いいたします。 

 

≪人権参観／学級懇談会について≫ 
１０月２８日(木)に予定していた「人権参観／学級懇談会」ですが、教職員の研修の 

  都合で１１月２日(火)に変更させていただきます。感染状況を見極めながら、実施する

方向で考えていきたいと思います。 
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